

He escrito una larga misiva al CEC del Partido Americano, respondiendo a los rumores y solicitando una investigación, ya que si fueran verdaderos, debía ser expulsado del partido y si no son ciertos, los responsables de circular tales rumores debían ser expulsados por conducta impropia de los miembros del partido.

Me gustaría que usted escribiera una carta al CEC (enviando una copia a J. y a Bray), informándoles lo que sabe sobre la veracidad de los cargos, y también que planteara el asunto en M.

Estoy hastiado y enojado por este miserable asunto de mentiras e intrigas. Allen me escribió diciendo que es un pequeño grupo el que hace el trabajo sucio y que ninguno de mis amigos lo cree, pero al parecer el CEC consiente este asunto para sus propios fines.

El trabajo aquí marcha lentamente. El trabajo de socorro se está organizando satisfactoriamente. Un periódico burgués ha aceptado recaudar dinero, los estudiantes están cooperando, y en varias ciudades se están organizando grupos del socorro. El próximo sábado habrá una función de beneficencia, organizada por los estudiantes, para reunir fondos. Sin embargo, no soy optimista respecto de los resultados financieros; ¡en la celebración del 7 de noviembre reunieron 25 pesos para el socorro!

Con el regreso de Ramírez la situación en la CGT se vuelve cada vez más favorable para nosotros.<sup>69</sup> Al fin, más o menos, se está comenzando el trabajo en la CROM, Ramírez parece ser el mejor del grupo, honesto, sincero y confiable. Le he arreglado un viaje y salió ayer. Cubrirá el distrito que incluye Guadalajara, Orizaba, Puebla, Veracruz y regresará para el congreso.

<sup>69</sup> Sobre el viaje de Manuel Díaz Ramírez a Rusia soviética, véase el capítulo 5.

